



Rosenheimer Kreisbäuerin im EU Parlament in Straßburg

Beitrag

Der Landesvorstand und die Bezirksbäuerinnen des Bayerischen Bauernverbandes (BBV) waren zu Besuch im EU Parlament in Straßburg. Dort wurden die bayerischen Landfrauen von der Abgeordneten Ulrike Müller herzlich in Empfang genommen.

Bevor ihnen die Möglichkeit zum informativen Austausch zur Landwirtschaftspolitik geboten war. "Auch einer Sitzung durften wir beiwohnen. Eine Führung durch die Altstadt von Straßburg sowie der Besuch bei einem Direktvermarkter, sowie eines Kräuterhofes rundeten die wunderschöne Lehrfahrt ab", so die Rosenheimer Kreisbäuerin Katharina Kern.

Text: Maria Riepertinger – Fotos: Katharina Kern

– Die Rosenheimer Kreisbäuerin Katharina Kern mit Landesbäuerin Christine Singer, Abgeordnete Ulrike Müller und Petra Düring (Landfrauengruppe im BBV) in Straßburg









Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. EU-Parlament
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Straßburg